

Allagens neues Kaiserpaar



Peter und Silke Gerdts sind das dritte Kaiserpaar in der Geschichte der Bruderschaft.

FOTO: EMIRA CLEWING

Allagens amtierendes Königspaar



Das amtierende Königspaar Thorsten Schmidt und Bianca Ferber hatte am Sonntag seinen großen Auftritt.

Ehrenplakette des Landes verliehen

Auszeichnung für Allagener Bruderschaft / Umzüge bei Sommerhitze

VON ARNO FRANKE UND ALEXANDER LANGE

Allagen – Eigentlich haben Langstreckenläufe und Schützenmärsche wenige Überschneidungen. Am Wochenende hatten sie es in Allagen aber durchaus. Denn wie man es von den Läufen kennt, so waren auch in Allagen am Wegesrand Wasserstationen aufgebaut, um den Durst in der Hitze zu stillen. Zwischenzeitlich kletterte das Thermometer über die 30 Grad-Marke. Der Stimmung tat das aber keinen Abbruch – weder am Samstag, noch am Sonntag. Im Mittelpunkt: Das neue Kaiserpaar Peter und Silke Gerdts mit vielen weiteren Majestäten. Aber auch befreundete Schützenvereine aus dem Stadtgebiet marschierten ebenso mit wie unter anderem die Schützen aus Brüllingsen und Völlinghausen.

Doch auch Mitgliedererhörungen gehören zum Schützenfest dazu, machte Oberst Hubertus Struchholz deutlich: „Ihr seid maßgeblich verantwortlich dafür, dass unsere Bruderschaft in unserer Gemeinde einen herausragenden Stellenwert besitzt. Viele von Euch waren in den vergangenen Jahrzehnten Funktionäre oder haben sich in anderer Weise für die St. Sebastianus Schützen einge-

Ihr seid maßgeblich verantwortlich dafür, dass unsere Bruderschaft in unserer Gemeinde einen herausragenden Stellenwert besitzt. Viele von Euch waren in den vergangenen Jahrzehnten Funktionäre oder haben sich in anderer Weise für die St. Sebastianus Schützen eingesetzt.

Hubertus Struchholz, Oberst der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen

setzt. Ich danke Euch im Namen aller Schützen für Euer herausragendes Engagement und natürlich für Eure Treue und Verbundenheit zur Bruderschaft!“

Gemeinsam mit seinen Vorstandskollegen überreichte Oberst Struchholz den Jubilaren dann die verdienten Orden am Sonntagmorgen. Aber auch Landtagsmitglied Jörg Blöming hatte eine Auszeichnung im Gepäck, überreichte er der Bruderschaft die Ehrenplakette des Landes anlässlich des Jubiläums. Schützenvereine, so machte

Jubilare der St. Sebastianus Schützenbruderschaft 1823 Allagen e.V.

Seit 25 Jahren Mitglied der Allagener St. Sebastianus-Schützenbruderschaft sind Norbert Cibus, Christof Dicke, Walter Eilhard, Torsten Gaul, Martin Hötte, Georg Jennessen, Matthias Koch, Jens Ludwig, Uwe Paschedag, Jens Przybilla, Jörg Recklies, Jens Schröder, Hubertus Struchholz, Björn Thomas

40 Jahre: Achim Baumjohann, Christoph Buchheister, Christoph Droste, Andreas Filthaut, Michael Gerke, Ralf Gerke, Dietmar Helle, Gregor Helle, Stefan Hübner, Alois Hüning, Udo Jauernig, Matthias Kellerhoff, Reiner Kellerhoff, Bernd Köhler, Donat Korf jun., Markus Korf, Mario Kutscher, Siegfried Kutscher, Jürgen Lutter, Udo Michels, Norbert Müller, Christian Plesser, Raymund Risse,

Frank Schröder, Georg Schulte, Josef Schumacher, Johannes Spiller, Bernd Wienecke, Axel Wohlmeiner

50 Jahre: Heribert Ahring, Erich Ernst, Georg Franke, Helmut Griese, Ferdinand Köpp, Lothar Lange, Bernd Linnemann, Manfred Mies, Hermann Möller, Jürgen Schmidt

60 Jahre: Norbert Gosmann

65 Jahre: Donat Korf senior, Bernhard Kutscher, Manfred Schulte

70 Jahre: Ferdinand Köhler

75 Jahre: Josef Kutscher, Josef Münstermann

Blöming deutlich, gehören zur Heimat dazu, sie seien nicht wegzudenken. Großer Dank gelte vor allem dem Vorstand der Bruderschaft für sein ehrenamtliches Engagement: „Mein besonderer Dank gilt allen, die das Fest durch ihren persönlichen Einsatz unterstützen und bereichern.“

Der stellvertretende Oberst des Kreisschützenbundes Arnsberg, Ernst Adams, zeichnete Tobias Piekarz anschließend für seine mehr als 20 Jahre währende Vorstandstätigkeit mit dem höchsten Orden des Sauerländer Schützenbundes, dem „Orden für hervorragende

Verdienste“, aus und bedachte Gattin Alexandra mit einem Blumenstrauß. Mit stehenden Ovationen schlossen sich alle Gäste den Glückwünschen des Kreis-Schützenbundes an. Um 15.30 Uhr am Sonntag traten die Schützen erneut an, marschierten zum Königshaus und zogen dann mit dem Königspaar Bianca Ferber und Thorsten Schmidt, ebenso wie Jungschützenkönig Lukas Koerd und seine Freundin Rena Hansmann, in einem prächtigen Festzug durch Allagen. Viele Zuschauer aus Nah und Fern säumten dabei die Straßen und waren vor allen Dingen von dem tollen Vorbei-

marsch im Dorfzentrum begeistert.

Beim Königstanz und dem Festball stand das scheidende Königspaar ein letztes Mal im Mittelpunkt. Die beiden wurden von allen Schützen begeistert gefeiert und erlebte damit einen glanzvollen Abschluss seiner Regentschaft. Bei bester Stimmung klang auch der dritte Festtag mit dem Festball aus.

Fotogalerie

Weitere Fotos vom 200-jährigen Jubiläumsschützenfest in Allagen gibt es im Internet unter www.soester-anzeiger.de/lokales/warstein



Langjährige Mitglieder wurden für ihre Treue geehrt.



FOTO: ARNO FRANKE